



Corcholatas visitan Puerto Vallarta, Tijuana y Veracruz

Gerardo Fernández Noroña, aspirante petista a la Coordinación de los Comités de Defensa de la Cuarta Transformación, pidió a los panistas Santiago Creel y Xóchitl Gálvez, candidatos a encabezar el Frente Amplio (integrado por PAN, PRI y PRD), solicitar licencia a sus cargos.

“Exijo a Santiago Creel que renuncie a la presidencia de la mesa directiva de la Cámara de Diputados que está usando acuciosamente”, pues “representa a toda la pluralidad de la cámara y no a los paniguados solamente”, expresó ayer en su asamblea informativa en el malecón de Puerto Vallarta, Jalisco.

En Tijuana, el pevemista Manuel Velasco y Fernández Noroña participaron en una sesión plenaria del Partido Encuentro Solidario, a cargo de la familia de Jorge Hank, que recibió a aspirantes de Morena, los partidos del Trabajo y Verde y también de la oposición.

El grupo Caliente mostró sus simpatías con Velasco al abrirle las puertas del estadio y organizar una convivencia con los jugadores, las fuerzas básicas y todos los equipos. El ex gobernador de Chiapas se dio el gusto de meter un gol en la cancha de los Xolos.

Ricardo Monreal, en una visita al puerto de Veracruz, consideró que es necesario “reforzar la estrategia de seguridad pública para frenar los actos de barbarie en México, que no habían ocurrido en los últimos años, como el ataque con explosivos en Jalisco, que dejó seis personas muertas, o lo que sucedió en Chilpancingo, donde el crimen manipula a la población para enfrentarla contra la autoridad”.

Antes, en Xalapa, reprochó que pese al llamado que hizo el Presidente a los aspirantes a coordinar la defensa de la 4T para detener el dispendio y bajar la propaganda en espectaculares, nada ha cambiado, pues “las lonas y espectaculares siguen en las calles”.

**Javier Santos, Antonio Heras,
Mireya Cuéllar y Eirinet Gómez,
corresponsales**